

Fecha Sección Página 12.08.2009 Nacional 2

EL BUZÓN

A favor de pagar el precio justo por el agua



Señor director:

por este espacio que nos da a los ciudadanos para expresar nuestras quejas de algunas autoridades que no hacen su trabajo para generar puntos de opinión. Con lo que nos informaron los diarios el jueves pasado sobre el caso del agua que nosotros los mexicanos nos estamos acabando el líquido de una manera brutal y que de seguir con el descuido los recortes de aguas serían asta el 2011.

Primero darle las gracias

Somos una de las ciudades donde más desperdiciamos el agua y eso es porque nunca nos han enseñado a no desperdiciar como por ejemplo cerrar la llave de la regadera cuando una se lava el cuerpo, o lavar el coche con cubetas y no con manguera, muchas cosas que le debemos inculcar a nuestros hijos. Porque si no ellos en el futuro no van a tener agua, considero que si nos cobraran el agua correctamente al precio justo, la valorariamos más porque la pagamos más barata.

Por ello es de suma importancia generar en los mexicanos una cultura positiva, con la cual valoremos lo que tenemos y no la desperdiciemos.

Atte: Ofelia Muñoz Distrito Federal



Página 1 de 1 \$ 7357.35 Tam: 77 cm2 ECAMPOS